
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 5. September 2019, 09:13

Ich würde 2-3 Jahre 2.Liga in Kauf nehmen, wenn wir danach eine bessere Überlebenschance in
der 1. Liga hätten.

Ob die derzeitigen Akteure dafür die Richtigen sind, wird sich zeigen.
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